

戸山 77 期3学年通信③

2024.4.25 発行

◎4/18(木)の健康診断は無事終了いたしました。生徒保健部が主体となり、当日学校にお越しいただいた校医の先生方と厚生委員の生徒がタッグを組みながら、円滑に進めることができました。77期の3年生は、継続して厚生委員を務めている生徒も多く、流れをよく理解して動いている印象でした。78期、79期と後輩たちにしっかりと引き継いでいってほしいですね！

健康診断の結果は後日生徒様のお手元に個別に渡されます。要観察・要医療等の生徒で医療機関への受診が必要と判断された生徒様は、ご家庭と協力しながら早めの受診をお願いいたします。

4/23(火)は、該当者のみ（通知済）心臓・結核検診を昼休みに行いました。



上の写真は、先週のLHR（ロングホームルーム）時のとあるワンシーン。5月10日に行われる運動会に向けた話し合いが行われています。この日は選手エントリーの締め切り間近らしく、誰がどの競技に出場するのか、全員リレーの順番をどうするのか、などの話題で盛り上がっていました。各クラス、走力に多少の差はあるかと思いますが、戦略一つで勝敗が大きく変わってきます。体育委員の生徒を中心に作戦を練りに練ってもらいたいと思います。

そして、今度は2階から1階へ移動。下の**美しきブルーゾーン**はもちろん見覚えありますよね？知らない人は覚えてください。



そうです。戸山高校の名所、体育館横の**すのこ (SUNOKO)**です。屋外と体育館をつなぐ架け橋のような存在です。以下の写真を見てお分かりのとおり、すのこ以外の部分も含め**とーっても綺麗**ですよ？新校舎改築から20年以上たった今、なぜこんなにも美しく保たれているのか！？理由はただ一つ。

生徒たちのたゆまぬ努力です



77期サッカー部守護神(ゴールキーパー)の生徒を中心として、78期生とのコラボレーションです。久しく手をつけていなかったすのこの裏がピッカピカです。**表だけじゃない。見えない部分にも気を配れる、そんな生徒たちに育っていただきたいです。**
77期生担任一同